

# Der BSC Merzenich will den vierten Platz zurückerobern

Die Billardspieler müssen am Wochenende bei den Zweitliga-Konkurrenten im Dreiband in **Frankfurt** und **Heilbronn** antreten

**Merzenich.** Nach der Winterpause tritt der Billard-Sport-Club Merzenich zum Rückrundenstart der zweiten Dreiband-Bundesliga zunächst beim Tabellennachbarn BC Frankfurt an. Während bei den Merzenichern zum Ende der Hinrunde in manchen Mannschafts-

teilen die Konstanz und die mentale Frische zu fehlen schien, konnten die Hessen mit drei Siegen in Folge auf den vierten Tabellenplatz vorbei ziehen.

Dies möchte das Quartett um Jörg Undorf mit Sicherheit korrigieren.

Der zweite Gastgeber des Wettkampfwochenendes im süddeutschen Raum ist die TSG Heilbronn. Der derzeitige Tabellenletzte konnte im ersten Meisterschaftsspiel der Hinrunde überraschend beide Punkte aus Merzenich entführen – und dies war bis dato der

einige Sieg für die Baden-Württemberger in dem Klasserment.

Wer derzeit das Merzenicher Zweitliga-Team beobachtet, kann feststellen, dass die kleine Wettkampfpause den Akteuren gut getan hat. Die Trainingseinheiten werden wieder mit viel „Spiel-

freude“ absolviert, und die Einstellung so wie Stimmung sind sehr gut.

Nach den Zielen befragt, antwortete der Sportwart Helmut Bläser: „Wir möchten den BSC Merzenich würdig vertreten, dem werden auch Zähler folgen.“ (uh)